



Reunión de la Comisión de Seguimiento Ambiental

## **El Plan de Aislamiento Acústico aprueba la insonorización de nuevas viviendas en el entorno del Aeropuerto de Pamplona**

- Actualmente se están ejecutando obras en 14 viviendas

8 de noviembre de 2012

El Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Pamplona avanza a buen ritmo. Así, hoy se ha dado el visto bueno a tres nuevas obras de insonorización en viviendas incluidas en la huella que define el Plan.

Desde que arrancó este Plan se ha aprobado la financiación de 45 viviendas y una escuela infantil por un importe total de 1.161.395 euros, habiéndose concluido los trabajos de insonorización en 31 viviendas y una escuela infantil por un importe de 856.519 euros.

Estos avances han sido algunos de los principales asuntos tratados en la octava reunión del Plan de Aislamiento Acústico del aeropuerto, del que forman parte el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, el Gobierno de Navarra, los Ayuntamientos de Pamplona, Noáin, Zizur, Cendea de Galar y Aena Aeropuertos.

El censo de viviendas incluidas en el Plan de Aislamiento Acústico incluye 5 viviendas y una escuela infantil situadas en el término municipal de Noáin y otras 48 viviendas en el municipio de Cendea de Galar.

El objetivo de estas actuaciones es dar cumplimiento a la Declaración de Impacto Ambiental del 18 de junio de 2007, correspondiente al proyecto de ampliación del Aeropuerto de Pamplona.

-----